
 

Comitato Consultivo Misto Socio Sanitario 

Distretto Savena Idice 

 
 

SINTESI DELLA SEDUTA 

 

Luogo Videoconferenza su TEAMS  

Data 13/06/2023 Orario 14.30  

 
Presenti: vedi allegato 1 
 
 
ORDINE DEL GIORNO: 
 
In data 13 giugno 2023 in videoconferenza su TEAMS si è incontrato il CCMSS del 
Distretto Savena Idice, dove si sono trattati i seguenti OdG: 

1. Presentazione del Direttore di Distretto Savena Idice - Dr. Michele Baccarini 
 

2. Presentazione modello di transizione delle Cure: dal PCAP alla COT; -  “Modelli 
organizzativi di continuità assistenziale e di gestione integrata della persona - 
Relaziona Dr.ssa Manuela Petroni; 
 

3. Varie ed eventuali. 
 
Alle 14,30 il dr. Romano Grande apre la seduta. 
 
PUNTO 1) - Presentazione del nuovo Direttore 
Si presenta al Comitato il nuovo Direttore del Distretto Savena Idice,dr. Michele Baccarini, che 
fa una breve illustrazione delle sue esperienze professionali. 
 
Il Dr. Masiello chiede al direttore di poter rispondere a due interlocuzioni che erano state 
avanzate al Dr. Quargnolo riguardanti l’H di Loiano, ma che attendevano ancora risposta: 
1) conoscere i costi del nuovo laboratorio analisi LUM per capire se ci fosse stato un effettivo 
risparmio togliendo il laboratorio analisi dall’H Loiano.  
2) Informarsi su eventuali sostituzioni di medici in pensionamento a breve, in particolare sulla 
sostituzione della dr.ssa Saccoccio, per la quale c’è una richiesta di mobilità da parte di una 
dott.ssa di Imola.  
Il Dr. Baccarini si riserva di controllare e rispondere quanto prima.  
 
La Dr.ssa Falciatore e il dr. Scortichini ringraziano la dr.ssa Bertagni per il lavoro svolto in 
questi ultimi mesi e fanno auguri di buon lavoro al nuovo Direttore. 
 
 
Punto 2) – Presentazione modello di transizione delle Cure: dal PCAP alla COT 
 
La dr.ssa Manuela Petroni, responsabile dei Percorsi Assistenziali Domiciliari presenta le Slide 
(all. 2 ) relative al MODELLI ORGANIZZATI DI CONTINUITA’ ASSISTENZIALE E DI 
GESTIONE INTEGRATA DELLA PERSONA, illustrando quali siano gli assetti organizzativi 
attuali dellarete di cure presente nel ns. territorio, che al momento prevede: 
CeMPA – Centrale Centrale Metropolitana Metropolitana Post Acuzie; 
PCAP– Punto di Coordinamento Coordinamento dell’Assistenza dell’Assistenza Primaria; 
TCI– Team delle Cure Intermedie Intermedie; 
 
e quello che sarà il nuovo progetto «Modelli organizzativi di continuità assistenziale e per la 
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gestione integrata della persona» sulla base del DM 23/05/2022 N. 77 che sarà organizzato in  
CUM – Centrale Unica Metropolitana Centrale Unica Metropolitana; 
COT– Centrale Operativa Territoriale Centrale Operativa Territoriale; 
TCI– Team delle Cure Intermedie Team delle Cure Intermedie; 
 
Illustrando quelle che saranno le principali innovazioni organizzative e la composizione e 
funzione dei team che le costituiranno.  
 
Si sottolinea l’importanza, nello sviluppo del modello, della relazione della COT con il Punto 
Unico di Accesso e l’implementazione di una piattaforma informatica (sviluppo coordinato dalla 
regione)  
 
Ore 15,30 Il Dr. Baccarini esce dalla call per partecipare ad altra riunione. 
 
Il dr. Grande fa presente quanto sia complesso accedere a questo percorso e il Dr. Scortichini 
chiede se è integrato anche con il percorso DAMA. 
Il dr. Scortichini chiede di effettuare una simulazione di un ricovero di un anziano che accede 
al PS per una frattura di un arto. 
Viene illustrato, come esempio, il lavoro del TCI nell’ambito del PS già attivo presso Ospedale 
Maggiore e la dr.ssa Bertagni spiega come per le dimissioni protette l’intervento venga attivato 
entro le 48 h dalla dimissione ospedaliera, mentre per quanto riguarda l’attivazione di una 
badante, i tempi possono allungarsi a ¾ gg lavorativi in quanto il servizio è esternalizzato; i 
percorsi tipo FAST invece vengono attivati direttamente dal PS ma sono attivi solo su Bologna 
e prevedono un accesso immediato in struttura. 
Si fa presente che è in corso il lavoro per integrare percorso DAMA nei percorsi afferenti alla 
COT  
Il dr. Scortichini chiede se è ancora presente a Loiano una struttura dedicata agli invalidi 
amputati; viene riferito dal dr. Masiello che questa struttura (ex “Casalino”) è diventata una 
CRA con vari servizi ma non più ha più quella destinazione. 
 
Il dr. Scortichini chiede che venga anticipata la riunione di metà luglio a fine giugno o entro il 6 
luglio.  
Il dr. Grande si riserva di rispondere dopo aver consultato il dr. Baccarini.  
 
Alle ore 16.30la seduta è tolta. 
 
 
Si ricorda che è disponibile, presso la segreteria, la registrazione integrale della seduta. 
 

Allegati: 
all. 1 foglio presenze; 
all. 2 Slide “ 
 
 

 

      Il Presidente del CCMSS Dr. Romano Grande 

 
 


